

いちごぐみだより



尚徳福祉会 坂戸保育園 2016.1

お正月休みが明けて久しぶりの登園。泣かずに、保育者や友だちを見つけて笑顔で駆け寄ってく る様子を見て、どの子も大きくなったなぁ、としみじみ感じました。今年度も残り3か月。子ども たちと元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。本年もよろしくお願い致します。

看られるかな?

最近、着脱では、靴下や靴を自分で **ゅ** 脱いだり、ズボンを自分で脱いだりす る姿も見られるようになってきまし た。上着は、袖から腕を抜いてあげる と、自分で頭から『ばぁ!』と脱ぐ姿 |もあります。できないと『あ~!うぅ ~…』と癇癪を起こしたりもしていま **、♥** すが、その分出来たときはとびきりの 笑顔を見せてくれます♪

子どもの自分でやろうとする意欲を 大切にしたいと思いますので、保育園 では、素材が固くなく、伸縮性のある 着脱しやすい洋服をおすすめしま

す!!





℃ 子どもはかぜの子!

戸外遊びが大好きないちご 組の子ども達。帽子を見ると 指を差して喜び集まってきま す。今月も寒さに負けず、た くさん外に出て遊んでいきた % いと思います。





寒さが日に日に増し、厚着をしている子が多く なってきています。保育室は、暖房などを使用し てとても暖かいので、厚着をしていると汗をか き、逆に体が冷えてしまいます。ついつい大人の 感覚で子どもに厚着をさせてしまいがちですが、 「大人よりも一枚薄着で!」を頭において服装を 考えてみてあげて下さい。肌着は、半袖で大丈夫 だと思います。



クラス懇談会

1月30日(土)

8:45~10:15

今年度、最後の懇談会になり ますので、ご都合つけて出席下

さるようよろしく お願いします。

